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!C&D 昨晚，CBA联
赛重燃战火，江苏南钢主场

120:98战胜浙江广厦，取得
两连胜。

由于唐正东缺阵，南钢外
援中锋汤普森此役表现抢眼，
得到 35分 18个篮板的大号
两双，胡雪峰得到11分外加
10次助攻，孟达得到 15分；

广厦外援嘉伯得到 28分 18
个篮板，张伟刚得到23分。

刚刚从多哈归来的唐正
东在训练中腰部受伤，昨晚并
没有出场，另一位国手胡雪峰
首发出场。南钢首节压制住对
手，30:24，第二节广厦反扑，

中场休息时南钢 58:55仅领
先3分。关键的第三节南钢再
次掀起攻击波，32:20，一节
赢了对手12分，尽管广厦始
终没有放弃，但第四节进行到
一半时，南钢将分差扩大到
21分，比赛进入了垃圾时间。

最终南钢在主场 120:98战
胜广厦。 E!@F
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120:98，在 CBA联赛
重新开打后的首场比赛中，

江苏南钢大华在主场轻松
拿下来访的浙江广厦。这场
比赛的胜利让在场的所有
南钢球迷在寒冷的冬日里
喜笑颜开，然而对于南钢大
华来说，这样的开门红却并
不能带来太多的快乐。
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相信所有人都还记得，

本赛季的首场比赛，南钢大
华客场挑战陕西，面对一支
几乎所有人都认为不可能
给南钢造成威胁的青年军，
却输了个稀里哗啦。

昨天，同样是一个理论
上根本不足以和南钢抗衡

的CBA新军，却让南钢惊
出了一身冷汗。由于双方在

实力上存在一定差距，因此
无论是球迷，还是南钢上下
都认为这是一场肯定能拿

下的比赛，然而正是这样的
思想，使得南钢球员在昨天
的比赛开始后显得有些托
大，特别是在防守中的注意
力不是很集中，从而造成了
篮板球上的被动，“这给了
对手一些二次进攻的机会，

也是我们一直无法拉开比
分的原因（9:;/<=¤

% Ö）。”主教练胡卫东在赛
后说道，“队员们在开场后
显得有些轻敌，这场球也提
醒了我们，联赛中没有哪支
球队是弱队，以后的每一场

比赛都必须认真对待。”
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毕竟双方在实力上还

是存在一定的差距，因此当
球员们经过了胡卫东在中

场休息时的提点加强防守
后，南钢迅速控制了比赛的
节奏，特别是在对方的外援
因为5次犯规被迫离场后，
南钢的压迫式防守逼得对
手出现了多次失误，并趁机
扩大了比分。本节结束时，

南钢已经将领先优势从半
场结束时的 3分扩大到了
15分，基本确立了胜势。

然而对于这样一场胜
利，南钢的领导却并不满
意，比赛还没有结束时，南
钢俱乐部董事长戴登元就

向记者表示:“南钢集团的
董事长对这场比赛很不满
意啊。其实应该赢得很轻松
的，没想到却打成了这样。
队员们还是有些松懈。”而

当记者赛后遇到担任本场
比赛的比赛监督宫鲁鸣时，

宫指导也表示:“南钢今天
又犯了第一场打陕西时的
毛病啊，不过还好最后控制
住了比赛。”
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南钢能够赢下昨天的比

赛，外援汤普森的表现至关
重要，在42分钟的出场时
间内，他拿到了35分和18
个篮板球。不过即便如此，主
教练胡卫东还是颇为怀念唐
正东，“唐正东不能上场比
赛，在正常的排兵布阵上肯

定会给我们带来一些困难，
不过凡事我们要往好处看，
大唐不上场，年轻队员的锻
炼机会相对就多一些。”

据了解，唐正东是在从

多哈回国后意外扭伤了腰部，
因此昨天的比赛中，大唐自始

至终都是坐在板凳上看着队友
比赛。“那么唐正东在周日迎
战上海的比赛中能够上场
吗？”对于这个问题，胡卫东并
没有正面回答，“这个还要根
据他的身体情况，从长远来看，
我们还是希望唐正东先把伤彻

底养好。”
不过正如戴登元董事长说

的，“虽然汤普森打得不错，但
是唐正东不在，我们的实力肯

定是受到影响的。”如果唐正
东迟迟不能登场的话，一旦汤
普森表现不好，南钢的内线将
会非常吃力，而且汤普森过多
占用上场时间，卡洛斯势必只
能作壁上观，一旦遇到强一点
的对手，南钢的进攻也将经受

考验。 C&HI uv

wx =>?@A= yz

{| =B?@AA }~

�: C?@DE ��

�� ==C@==F |�

�| G=?@CA ��

�~ CC@==H ��

�� =HB@CD {�

�] =BB@=BC !�

$%!01

!"#$%&'()*


